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期货市场是不是比股票市场有钱~期货一天好像也没涨多
少，会不会不比股票好赚-股识吧

一、股票期货跟股票现货有什么区别吗？从一级市场买好赚些还
是从二级市场买好赚些？

股指期货全称为“股票指数期货”，是以股价指数为依据的期货，是买卖双方根据
事先的约定，同意在未来某一个特定的时间按照双方事先约定的股价进行股票指数
交易的一种标准化协议。
股市投资者在股票市场上面临的风险可分为两种。
一种是股市的整体风险，又称为系统风险，即所有或大多数股票的价格一起波动的
风险。
另一种是个股风险，又称为非系统风险，即持有单个股票所面临的市场价格波动风
险。
通过投资组合，即同时购买多种风险不同的股票，可以较好地规避非系统风险，但
不能有效地规避整个股市下跌所带来的系统风险。
进入本世纪70年代之后，西方国家股票市场波动日益加剧，投资者规避股市系统风
险的要求也越来越迫切。
由于股票指数基本上能代表整个市场股票价格变动的趋势和幅度，人们开始尝试着
将股票指数改造成一种可交易的期货合约并利用它对所有股票进行套期保值，规避
系统风险，于是股指期货应动而生。
目前在中国市场，只有股指期货，没有股指现货的。
一级市场并不为公众所熟知，因为将证券销售给最初购买者的过程并不是公开进行
的。
投资银行(investment bank)是一级市场上协助证券首次售出的重要金融机构。
投资银行的做法是承销（underwriting）证券，即它们确保公司证券能够按照某一
价格销售出去，之后再向公众推销这些证券。
股票一级市场指股票的初级市场也即发行市场，在这个市场上投资者可以认购公司
发行的股票。
通过一级市场，发行人筹措到了公司所需资金，而投资人则购买了公司的股票成为
公司的股东，实现了储蓄转化为资本的过程。

二、期货和股票哪个好做，哪个赚钱赚的多?期货难道真像他们
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想象的那么难做吗?

股票与期货就是一种博弈。
既然是搏弈，要赢得起，也要输得起。
如果没有这个心理准备，就不要进入股市。
期货现在很多人就是这样，盲目进入股市或是期市，以为进市场就一定能赚钱，这
是根本错误的。
进入股市期市后，就要做好两手准备，赢钱了怎么办，输钱了又怎么办。
当然，现在行情惨淡，绝大多数投资者要面对的是输钱了怎么办。
股票是长期投资，而期货投资周期就短， 期货放大10倍，收益与风险自然比股票
大了10倍，且期货所需的专业知识要比股票更多，要看你的风险成受力与你的资产
情况而定，你如果要做建议前期投个1.2万试着操作，做好资金管理，如果这一两
万亏掉的话，说明不适合这个市场，就退出这个市场，要对自己的资金负责。
市场的淘汰也是很残酷的。
如果觉得这个市场适合自己也就小做，因为这个市场毕竟是高风险，虽伴随着高收
益，但是要找到赚钱的方式才敢投入大量的资金。
拿小钱用一次机会来看一下这个市场，不行就撤，呵呵
只有自己做了才知道这个市场适不适合你。

三、做股票和期货哪个风险大，收益高？

期货风险比股票要大一些，因为期货是保证金交易，扩大收益的同时扩大了风险。
股票只有买方承担风险，而期货则是只要交易，无论做多做空都要承担价格波动带
来的风险，这是由期货采用保证金交易形式而决定的。
投资者在期货交易中只需要缴纳合约价值5%-10%的保证金就可以交易，相当于杠
杠比率放大20-10倍，期货市场的高风险就体现在杠杆效应上。
其实与股票和房地产相比，期货市场上只要你跟对了趋势(没有做反)，下跌的时候
也一样可以赚大钱，这一点就与股票和房地产只能在上涨的时候才能赚銭是完全不
同的。
也就是说，期货投资相对来说机会要多得多，即使你一时操作失误亏了大钱，只要
你即使止损并反手操作，后市有大把的机会让你赚回来甚至反过来由亏大钱变成赚
大钱。
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四、股票期货跟股票现货有什么区别吗？从一级市场买好赚些还
是从二级市场买好赚些？

五、期货一天好像也没涨多少，会不会不比股票好赚

期货交易要比股票的风险要大的多，股票套牢了可以留着不卖，回到本钱只是早晚
的事，期货就不一样，他是有时间规定的，如果套牢了不及时平仓的话，还会爆仓
！期货的盈利机会大，风险也比较大

六、期货是不是相对比股票赚的多?

如果能赚钱，是赚的多，不过我认识的做期货的，都洗手不干了，都是血本无归，
比玩股票还惨，玩股票还能给你剩点，这个吃你的肉连骨头也不给你留。
我认为跟旧社会的赌场没什么区别，都是些个人开的，人为操作，买涨的人多了，
它就拉跌；
买跌的人多了，它就拉涨；
软件控制，市场永远不会亏钱，只会赚， 一般刚开始它们会给你点甜头，让你放
松警惕，继续投入更多的资金，然后一棒子把你的钱洗成它们的，而且很快，就是
养肥了猪猡动刀子。
如果你玩这个的话，我只能祝你好运了。
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